### 文化財・史跡 案内板を5か所に

●甲賀大原地域市民センター



うと案内板を5か所に設置しました。

案内板は大原学区の、櫟野大原城跡、諏訪神社、篠山氏墓所

どもたちに知ってもらい、

これらの史跡や文化財を地元の方や子 住んでいる地域を好きになってもらお

歴史や内

常光寺、

福生寺に立てられ、

訪れた地元の人からは、

「今まで

の声が寄せられました。

**倶気なく見ていた城跡や寺や神社などの歴史がよくわかった」と** 

# 容が地域の人に知られていないものもあります。 大原自治振興会では、 市内には多くの史跡や文化財があり、その中には、

が開催され、 くの方が訪れました。 「2013年お花見フェスタ」 杉谷公民館で4月14日、 家族連れなど多

笑顔が咲く

お花見フェスタ

甲南第二地域市民センター

用して、 思いでスタ という代表の寺井純子さんのく交流していただけるものを」 年目の開催です。 トさんが主催され、 この催しは、ドリ 地域の皆さんが楽し 「公民館を活 今年で5 ムポケッ

観客席から大歓声があがるなど、 インド料理などの模擬店もあり、 会場は、 一日となりました。 のほか、 中でもジャグリングのパフォーマンスでは、 フラダンス、 ヨガや俳画などの体験教室、 オカリナ演奏などのステー 賑わいを見せてい 皆さんの笑顔が咲 また

## ●自治振興会の活動内容を紹介しています。

### 信楽学区自治振興会 田代・畑分会

活力ある郷づくり ―

信楽学区自治振興会田代・畑分会は、信楽学区で一番小さい分会です。

人口が少ないため、両区の役員を中心に活動しています。活力ある郷づくりをめざし、力を合わせて取り組んでいきます。

した。関連記事は6ページ) さくらの会からさくら功労者として表彰されま※畑シダレザクラ保存会が公益財団法人日本

支柱の取り換えを行

いました。





合える地域になる取り組みを進めてい

く予定です

を出し合い、

離れていても両区が助け

域検討部会で両区における問題点など

田代区と畑区は離れていますが、



高原の郷を会場に案山子まつりを行っ

事業部会の活動

●力作が並ぶ案山子まつり

-田代区-

毎年10月には、

田代区を挙げて田代

▲「案山子まつり」での

畑区

樹齢が400年とも言わ

書かれ 安全

ル中と たマグ

す。ほかにも地元の特産物の販売や模各戸自慢のものばかり20体以上並びま

畑区には、

市内外から大勢の見物客

こらして何か月も前から製作

展示される案山子は、

区民が工夫を

しており、

議が実施する子ども写生会を行いまし

写生会では、

多くの子どもさんが

区民が協力

して保存に取り組んでいま この桜を長く残そうと、

3月に保存事業として、

今年も、

畑区では、

案山子のある風景を描いた力

でにぎわいます 擬店もあり、

同時に文化祭や、

青少年育成区民会

ます。

旬には県内外より大勢の見物客が訪れ

に指定されています。 れるしだれ桜があり、

毎年、

4月の中

市の天然記念物

安 全 パトロール中 0

▲両区が取り組む地域の見守り活動

います。 見守り活動 け、地 域 の を展開して

### 地域で取り組む保存事業

予定です

自然豊かな両区の魅力を発信していく

今後の活動

今後は、

ージを立ち上げ

▲樹齢 400 年といわれる

畑のしだれ桜

▼来場者による投票での コンテストが行われる

山子コンテス

# ☎82-1-21/1

<u>8</u>82−34

5

充実を図り、活力ある郷づくりにつな、案山子まつりや桜の開花情報などの げていきたいと思います。

## ホームページを開設

●信楽地域市民センター



をスター れながら見ごたえのあるサイ 方が中心となり、 トされま-作年度約4か月をかけてホ

設されました。

信楽学区自治振興会神山江田分会がホ

人

ージを開

平成23年度の「ホ

ジ作成講習会」を受講された

ージ

■信楽学区自治振興会神山江田分会ホームページ

http://www.kouyama-eda.com

す。」との思いを神山江田分会だよりで語られています。 ながら見ごたえのあるサイトにしていきたいと思い担当いただいている方は「地域の方々のご意見を取り」 ムページのリンク集からもご覧いただけます。 ジを開いてみてください。 トは甲賀 ま

# 地域の魅力を再発見

●貴生川地域市民センター

あちらこちら』を発行されました。 貴生川地域自治振興会では、 『ふるさと貴生川

めて見直してもらい、 見慣れた景色や普段から親しんでいる建物などを改 いう取り組みから生まれたものです。 この冊子は、 貴生川地域にお住まいの皆さんに、 地元の良さを再発見しようと

国や県・市指定の重要文化 貴生川駅北側に広がる茶畑の美し 内容は杣川から望む飯道山、 庚申山からの展望 い景色をはじめ



味のある方は 多岐にわたって紹介されてい ンターにも置いています。 こちら』は貴生川地域市民セ 『ふるさと貴生川 環境保全の取り組みなど 一度お立ち寄り あちら

ます。

ai koka 2013.5.15

ai koka 2013.5.15

員が地域の見守り隊を発足しました。

地域の安心・安全のため、両区の部

―地域の安心・安全のための取り組み見守り隊を発足